LSN - Non-Automatic Fire Detector Series 210

1. Product description
The series 210 non-automatic fire detector is used for manual alarm triggering in the local

security network (LSN).

The Form H detectors are designed for exterior areas, the Form G detectors for interior areas.

Overview of non-automatic fire detectors, series 210

Manual call points

· FMC-210-DM-G-R Manual call point for interior areas (Form G), red

· FMC-210-DM-H-R Manual call point for exterior areas (Form H), red

Manual call points

· FMC-210-DM-G-B Manual call point for interior areas (Form G), blue

· FMC-210-DM-H-B Manual call point for exterior areas (Form H), blue

· FMC-210-DM-G-Y Manual call point for interior areas (Form G), yellow

Stop device

· FMC-210-EST-G-B Stop device for interior areas (Form G), blue

Single action call points

· FMC-210-SM-G-B Single action call point for interior areas (Form G), blue

· FMC-210-SM-G-R Single action call point for interior areas (Form G), red

2. Features
· Manual call point and stop device: Trigger alarm by pushing the button. After alarm

triggering, the push button is adjusted.
· Single action call point: Trigger alarm by breaking the glass pane.
· Automatic or manual addressing is possible via the rotary switch.
· Detector query routines with evaluation and multiple transmission.
· Individual detector identification with display of the detector address, for fast pinpointing of the triggered detector.
· Display (LED) for triggered alarms or inspection evaluation.
· Same design for interior use (Form G) and exterior use (Form H).
· Available in different colour variants; see order overview.
· For the red colour variants, a “burning house” is applied to the detector housing in the factory.
· For exterior use in extreme environmental conditions, the detector is equipped with an especially resistant PC board (parylene layering) and with a seal in the detector door.

Additional LSN features
The LSN non-automatic fire detector series 210 offers all the features of the “improved” LSN technology:

· Flexible network structures including “T-taping” without additional elements.
· Up to 254 LSN improved elements per loop or stub line.
· Automatic or manual detector addressing can be selected via the rotary switch, in each case with or without auto detection.
· Power supply of up to 300 mA for the connected elements via LSN.
· If using the LSN “improved version” elements in conjunction with FPA-5000, unshielded cable can be used. Otherwise, shielded cables must be used.
· Cable length up to 1000 m.
· Downwards compatibility to existing LSN systems and control panels in CL operating mode CL00.

3. Planning notes
· Non-automatic fire detectors must be mounted visibly along escape and rescue routes (e.g. exits, passageways, stairwells) and be easily accessible.
· An installation height of 1400 mm (±200 mm), measured from the middle of the push

button to the floor, must be maintained.
· Non-automatic fire detectors must be sufficiently lit with sunlight or another light source (including emergency lighting if present).
· The distance between non-automatic fire detectors should not exceed 100 m according to DIN 14 675 or 80 m according to VdS.
· In high risk areas, non-automatic fire detectors should be installed at intervals ofmax. 40 m (VDE 0833 Part 2, Point 7.2.6).

3.1. Maximum number of detectors that may be connected
The maximum number of LSN elements (LSN interfaces and LSN call points) that may be connected depends on their current consumption from the LSN data line. The limit values should be taken from the product information supplied with the fire panel used.

3.2. Norms, guidelines and planning recommendations
Additional norms, guidelines, and planning recommendationswith respect to installation location etc. must be taken into account (see fire detector manual).

The regulations of the local fire services must be observed.

LSN – Неавтоматический пожарный извещатель 
серии 210
1. Описание изделия
Неавтоматический пожарный извещатель серии 210 используется для ручного включения сигнала тревоги в составе Локальной Сети Безопасности (LSN).
Извещатели Модели Н разработаны для наружной установки, 
извещатели Модели G - для установки во внутренних помещениях. 
Обзор неавтоматических пожарных извещателей серии 210
Пункты ручного вызова

· FMC-210-DM-G-R Пункт ручного вызова для внутренних помещений (Модель G), красный
· FMC-210-DM-H-R Пункт ручного вызова для наружной установки (Модель Н), красный
Пункты ручного вызова
· FMC-210-DM-G-B Пункт ручного вызова для внутренних помещений (Модель G), синий
· FMC-210-DM-H-B Пункт ручного вызова для наружной установки (Модель Н), синий
· FMC-210-DM-G-Y Пункт ручного вызова для внутренних помещений (Модель G), желтый
Устройство отключения
· FMC-210-EST-G-B Устройство отключения для внутренних помещений (Модель G), синий
Пункты однократного действия
· FMC-210-SM-G-B Пункт однократного действия для внутренних помещений (Модель G), синий
· FMC-210-SM-G-R Пункт однократного действия для наружной установки (Модель G), красный
2. Свойства
· Пункт ручного вызова и устройство отключения: включение сигнала тревоги при помощи нажатия на кнопку. После включения сигнала тревоги кнопка остается в нажатом положении.
· Пункт однократного действия: включение сигнала тревоги путем разбивания стеклянной панели.
· Автоматическая или ручная адресация производится с помощью поворотного переключателя.
· Стандартная программа опроса извещателя с оценкой и многократной передачей.
· Индивидуальная идентификация извещателя происходит при помощи отображения адреса включенного извещателя.
· Наличие светодиодов для определения состояния извещателей.
· Идентичная конструкция извещателей для внутренних помещений (Модель G) и для наружной установки (Модель Н)

· Доступны в различных цветовых вариантах.
· Для вариантов решения в красном цвете, на корпус извещателей наносится заводская маркировка «горящий дом».
· Для наружного использования при неблагоприятных условиях окружающей среды, извещатель комплектуется особо прочной печатной платой (защита париленовыми слоями) и замком в крышке извещателя.
Дополнительные свойства LSN
Неавтоматический пожарный извещатель серии 210 обладает всеми свойствами улучшеной LSN технологии:
· Гибкие сетевые структуры, включающие «Т-taping» без дополнительных элементов.
· До 254 улучшенных элементов LSN в цепи или ответвлениях.
· Автоматическая или ручная адресация производится с помощью поворотного переключателя с использованием автоопределения или без него.
· Источник питания для элементов, подсоединенных с помощью LSN.до 300 мА.
· При использовани улучшенной версии элементов LSN, для подсоединения к FPA-5000 можно использовать неэкранированный кабель. В противном случае, должен быть использован экранированный кабель.
· Длина кабеля до 1000м
· Нисходящая совместимость с существующими системами LSN и контрольными панелями в операционном режиме CL00.
3. Рекомендации по установке
· Неавтоматические пожарные извещатели должны быть установлены на видном месте вблизи путей эвакуации (выходы, коридоры, лестничные пролеты) и должны быть легко доступны.
· Высота установки - 1400 мм (± 200 мм), измеряется от середины нажимаемой кнопки до пола.
· Неавтоматические пожарные извещатели должны быть хорошо освещены солнечным светом или другим источником света (включая аварийное освещение, если оно есть).
· Расстояние между неавтоматическими пожарными извещателями не должно превышать 100 м, в соответствии со стандартом DIN 14 675 или 80 м, в соответствии со стандартом VdS.
· В зонах высокой опасности, неавтоматические пожарные извещатели должны быть установлены на расстоянии не более 40 м друг от друга (VDE 0833 Part 2, Point 7.2.6).
3.1. Максимальное количество подключаемых датчиков
Максимальное количество элементов Локальной Сети Безопасности LSN (устройств LSN и пунктов вызова LSN), которые могут быть подсоединены, зависит от их энергопотребления от линии передачи данных LSN. Предельные значения определяются из инструкции к пожарным панелям индикации.
3.2.Стандарты, директивы и рекомендации по установке
Дополнительные стандарты, директивы и плановые рекомандации с учетом места установки должны быть также приняты во внимание (см. Руководство к пожарному датчику).
Необходимо соблюдение требований местной пожарной службы.
